

---

## Pressemitteilung

Freitag, 13. Juli 2018

### **Besucherrekord in Bedburg: Neuer Spielplatz ist der Sommerhit der Kinder Hohe Besucherzahl erfordert zusätzliche Maßnahmen für Sicherheit und Sauberkeit**

Seit der Eröffnung im Mai erfreut sich der neue Spielplatz in der Oberschlager Straße („Bedburger Schweiz“) sehr großer Beliebtheit bei vielen Kindern und deren Eltern aus Bedburg und der weiteren Umgebung. Die Stadt Bedburg hat bei der Entwicklung des Spielplatzes mit einem erheblichen Bedarf für Kinder in dem Alter gerechnet. Mit einer so starken Nutzung, wie sie derzeit täglich zu beobachten ist, wurden jedoch alle Vorstellungen übertroffen.

Dieser Erfolg unterstreicht, wie gut und richtig die Entscheidung war, einen so außergewöhnlichen Spielplatz zu bauen. Die hohe Besucherzahl führt jedoch gerade in den letzten Wochen zu einem erheblichen zusätzlichen Verkehrsaufkommen rund um den Spielplatz und zu einer starken Verunreinigung. Als eine erste Reaktion wurden seitens der Verwaltung bereits zusätzliche Mülleimer aufgestellt und eine mobile Toilette bestellt.

Vorrangig möchte die Stadt jedoch für gegenseitiges Verständnis werben und bittet alle Anwohnerinnen und Anwohner, als auch alle Nutzerinnen und Nutzer des Spielplatzes, die gegenseitigen Bedürfnisse zu achten und zu beachten. Das Ziel der Stadtverwaltung ist es, dass nicht Verbote die Nutzung des Spielplatzes regeln sollen, sondern dass bei Irritationen jeglicher Art, aufeinander zugegangen und das konstruktive Gespräch gesucht wird. Die Mitarbeiter der Stadt sind in diesen Fällen immer ansprechbar um zu vermitteln.

### **Appell der Verwaltung - Sicherheit im Straßenverkehr rund um den Spielplatz**

Aus gegebenem Anlass bittet die Stadtverwaltung die Eltern auf die unbedingte Einhaltung der auf dem Spielplatz gültigen Regeln:

- Die Motoren abstellen, während Sie die Kinder abholen.
- Alle Autofahrer werden dringend darum gebeten, sich unbedingt an die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 Km/h zu halten, damit es zu keinen schlimmen Unfällen kommt!
- Unterstützen Sie uns als Elternteil, damit die Öffnungszeiten nicht eingeschränkt werden müssen: Sprechen Sie ab 20:00 Uhr Kinder und Jugendliche auf zu starken `Lärm´ an. Aber auch hier gilt: Lachen ist erlaubt und gesund!

### **Ehrenamtliche Paten gesucht**

Um ausgiebig Fußball zu spielen, gibt es die Möglichkeit, auf den nahegelegenen Bolzplatz auszuweichen.

Wer Interesse hat, bei Bedarf die Kinder vom Spielplatz auf den Bolzplatz zu begleiten, ist herzlich eingeladen, sich bei Benjamin Küppers zu melden. Bälle stellt das Jugendamt!

### **Ansprechpartner:**

**Stadt Bedburg**, Fachdienst 4

Benjamin Küppers

Friedrich-Wilhelm-Straße 43, 50181 Bedburg;

b.kueppers@bedburg.de, Telefon: +49 2272 402 578

## **Gespräch mit Anwohnern**

Nach den Sommerferien wird eine Einladung zum Gespräch an alle Anwohnerinnen und Anwohner rausgehen. Bei diesem gemeinsamen Treffen mit Bürgermeister Sascha Solbach können Verbesserungsvorschläge vorgetragen und so Lösungen gefunden werden.

## **Bei weiteren Rückfragen**

### **Stadt Bedburg**

Fachdienst 7 – Öffentlichkeitsarbeit, Stadtmarketing, Tourismus

Gabriela Leibl

Am Rathaus 1, 50181 Bedburg

[g.leibl@bedburg.de](mailto:g.leibl@bedburg.de) \* T: +49 2272 402 120 \* [www.bedburg.de](http://www.bedburg.de)